

*
* *

Ainsi tu t'en iras un jour de moi, jeunesse.
 Tu t'en iras tenant l'amour entre tes bras.
 Je souffrirai. Je pleurerai. Tu t'en iras
 jusqu' à ce que plus rien de toi ne m' apparaisse.

Anna de Noailles

Muerta el 30 de abril último.

*
* *

El mundo siempre ha creído en la desigualdad de los hombres.

Y aquello que la humanidad ha creído durante miles de años, y continúa creyendo aún, generación tras generación, debe de encerrar algo de verdad. Las mentiras puras no viven largo tiempo; hay que salarlas con verdad para que se conserven.

Siempre hemos tenido nuestras aristocracias.

Jesús mismo dijo: «Estrecha es la puerta y angosto el camino... y pocos serán los que lo encuentren». — *Frank Crane*.

*
* *

Las condiciones que existen en este país (Rusia), con el reino actual del terror, no tienen paralelo. Las gentes os aparecen bajo los rasgos de un pueblo perseguido luchando contra un mundo entero de conspiradores políticos, financieros y comerciales. Este estado de espíritu ha alcanzado las proporciones de una histeria mórbida.

(Telegrama de Sir Esmond Ovey, embajador de Inglaterra en Moscú, a Sir John Simon, ministro de R.R. E.E. — *El Libro Blanco*, 4 de abril de 1933).

